

Venga a nos el tu Reino

Hojita mensual, fundada por el P. Carlos Ferrís, S. J.,
dedicada a propagar la devoción al Sdo. Corazón
de Jesús y a anunciar los cultos que se celebren
en su Monumento Regional en Real de Gandía

Segunda época ♦ Gandía, enero de 1945 ♦ Núm. 212



Preciosa imagen de 3'30 m. que corona el nuevo
Monumento del Reino de Valencia

INTENCIÓN GENERAL DEL APOSTOLADO DE LA ORACIÓN

Aprobada y bendecida por su Santidad para el mes de febrero

Que el Espíritu Santo ilumine con su clara luz a los pueblos y a sus gobernantes

Hoy la sociedad humana está como el mundo en el primer día de la creación. Entonces, en el mundo, los elementos en medio de unas tinieblas densísimas y universales, chocaban entre sí, como ciegos titanes en lucha suprema por la vida, aunque dirigidos por el Espíritu de Dios, que los cobijaba y fecundaba. La primera muestra magnífica de ese poder de Dios que amorosamente envolvía al mundo, fué la creación de la luz: «dijo Dios hágase la luz; y la luz fué hecha». Con lo que pudieron distinguirse la luz de las tinieblas. Hoy la humanidad semeja un mundo en formación. En medio de tinieblas densísimas de errores y pasiones, luchan sus componentes lucha de titanes por un mundo mejor.

Mas, a diferencia de lo que sucediera en el mundo material, no es, por desgracia, el espíritu de Dios el que dirige sus fuerzas. Sino, por el contrario, el espíritu del mal. Y por eso su lucha no produce el orden y la vida, sino el caos y la muerte.

De aquí que esta nuestra Intención pida al Padre de las Luces, que pronuncie una palabra poderosa; que pronuncie un «fiat» semejante al de el día primero de la creación, y haga brillar en las inteligencias de los pueblos y de sus gobernantes la claridad de su Luz, con la que iluminados, distinguan la luz de la verdad y la razón, de las tinieblas del error y las pasiones. Al mismo tiempo que con su calor, pues no es luz fría, sino llama ardiente, encienda sus corazones, para que, depuesto todo odio y sed de venganza, nazca en ellos el amor, cuyo fruto máspreciado sea la paz de Cristo en el reino de Cristo. Así sea.

La fiesta del mes pasado, en el Monumento

La celebraba, de modo especial, el pueblo de Biniarijó, con su anejo Beniflá. Las grandes lluvias de los días anteriores, habían puesto el río imponente. Pero un buen hombre

del pueblo, avisado por el señor Cura, se pasó la mañana del domingo arreglando la palanca o paso del río; y por la tarde, aunque con precaución, podía pasarse. Los hombres de Bellreguart, que lo pasaron más abajo, hubieron de descalzarse; y las mujeres tuvieron la precaución de rodear por Gandía. A las tres y media, al llegar el P. Barquero a la Montaña, ya estaban allí don Fernando Peiró Moratal, Párroco de Beniarjó, con el señor Alcalde del mismo; y don José Carbó, Cura de Benipeixcar y numerosos fieles, que luego engrosaron hasta formar una muy buena concurrencia, desde mediado el Vía-Crucis, que dirigió don Fernando Peiró y cantaron las Cantoras de Beniarjó.

Terminado el Vía-Crucis, don Marcos Sanclemente, seminarista teólogo, hijo de Beniarjó, que estaba de vacaciones, dirigió el rezo de las Letanías por la Paz, que el público coreaba con mucho fervor.

Tras ellas, tuvo la plática el P. Miguel Barquero, S. J., que comenzó por dar algunas noticias alentadoras sobre los Monumentos públicos al Sdo. Corazón, particularmente del grandioso de Sevilla (S. Juan de Aznalfarache). Desarrollando luego, durante un cuarto de hora, la Intención general del mes. Luego hubo la rifa gratuita, que acertó a ser rápida. Es decir, que pronto salieron tres nombres de tres de los presentes; que la hace ser más sabrosa.

Por último, la adoración del Niño con villancicos por las muchachas de Beniarjó; y los acostumbrados vivas, que pusieron fin a una jornada hermosa y animada, en la que vimos gentes, además del pueblo titular, de Almoines, Beniopa, Benipeixcar, Bellreguart, Rafelcofer, Fuente Encarroz, Palma de Gandía, Benirredrá, Real de Gandía, Gandía, etc. El Sol lució espléndido todo el tiempo de la función; de modo que el frío no molestaba.

NOTICIAS

El día 5, primer Viernes del mes, hubo Misa de Comunión, en el Monumento, como estaba anunciado. Fué a las 9, para que pudieran concurrir algunos niños de las Escuelas Nacionales, que lo deseaban. El día estuvo de prueba. Aunque sereno, fué uno de los días más fríos, en este país. Acompañados por don Victoriano Fernández, Director del Grupo S. Francisco de Borja, y de don Julio García, Maestro Nacional del Grupo Cervantes, aunque era día de vaca-

ción escolar, reuniéronse una treintena de muchachos de los mayorcitos, que cantaron la Misa de Angelis, acompañados al armonium por don Julio García; comulgaron, dieron gracias, cantaron el Himno de los Cruzados Eucarísticos. Y terminada la Misa, almorzaron alegremente; y despacharon dos arrobas de naranjas, con que se les obsequió. El P. Barquero les dijo cuatro palabras, para enfervorizarles, antes de darles la comunión. Palabras que escucharon muy atentos. El Sol estuvo amable. Durante toda la misa lució su bello rostro y espléndida cabellera, cuyas doradas hebras, parecían con su calor querer defendernos de las injurias del viento frío.

Congregación Mariana Femenina, en las Esclavas de Benirredrá. El grupo A. de dicha Congregación celebró una fiesta simpática de caridad en la tarde del 9 del corriente. Las Congregantes, que asistieron numerosísimas, obsequiaron con una merienda a las niñas de la Catequesis. Tras unas palabras sobre la significación y valor de aquel acto de caridad fraternal, del P. Director, repartióse la merienda; y luego se entregaron tres canastillas completas, de abrigo y fantasía a la vez, confeccionadas por las mismas Congregantes, a otras tantas mujeres, que muy en breve las necesitarían para los hijitos que esperaban. También a éstas alcanzó abundantemente la merienda. Finalmente, se envió alguna ropa de altar a la nueva Capilla del barrio del Camino del Grao.

El grupo B. de la misma Congregación trabaja con entusiasmo en las entronizaciones. Hace meses, entronizaron el Sdo. Corazón en el taller de sastrería de don Perfecto Montagud, de Gandía, con una solemnidad poco frecuente en estas entronizaciones, que podríamos llamar particulares o privadas.

El domingo, 14 del actual, tuvo lugar la solemne entronización en el barrio de Nazaret. Ya la tarde antes fué llevada en procesión la imagen del Sdo Corazón, regalada por las MM. Esclavas. Al día siguiente domingo, final de la fervorosa misión que en aquel barrio ha dado el P. Domingo Campillo, S. J., en presencia del Ilmo. Sr. Abad, que celebró la misa; de la Autoridad municipal de Gandía que ostentaba don Miguel Salort, y del Alcalde pedáneo, del barrio, bendecida la imagen y saludada con un discurso de circunstancias por el Ilmo. Sr. Abad, recibió el homenaje de los vivas y aclamaciones del pueblo, del estallar de las bombas y cohe-

tes y de la entrega por la Autoridad de la vara simbólica, en protesta de que todos los presentes querían que, en adelante, el Sdo. Corazón ejerciese efectivamente su soberanía social en aquel barrio de Gandía.

En el vecino pueblo de Potrías, gracias al celo de su Párroco don Eduardo Marín, ha comenzado a circular una Capillita del Sdo. Corazón, con lo que todas las familias, que ya le tienen entronizado, hacen a su vez, la visita domiciliaria, como se hace aquí en Gandía. El día que esas Capillitas, que cada día son más en nuestro valle, lleven, no una imagen cualquiera del Sdo. Corazón, sino la de nuestro Cerro, el culto de éste se habrá hecho poco menos que perpetuo.

En la segunda mitad del pasado diciembre, dieron una fervorosa Misión de doce días, en el pueblo de Jeresa, dos PP. Redentoristas. Resultó muy bien, a Dios gracias. La asistencia de los hombres era muy numerosa a los sermones; y puede decirse que comulgó todo el pueblo.

Una Misión semejante, está celebrándose estos días en el pueblo de Almoines, de que daremos cuenta en la próxima Hojita, cuando tengamos datos particulares de la misma.

La salud de la vista recobrada, a que en la Hojita anterior aludíamos, es lo siguiente: Una buena mujer de Beni-peixcar, cuya madre perdió un ojo hace unos años, se presentó al doctor, al mismo doctor que trató a su madre, con un ojo, perdida la vista. El doctor, examinada cuidadosamente, diagnosticó que tenía oclusión de la arteria central. Recetóle lo que se suele en estos casos. Pero sin esperanza de que los remedios devolvieran la vista al ojo que la había perdido. Tanto que a fuer de buen corazón y creyente, no pudo menos de decirle: «ánimo, buena mujer, haremos todo lo que podremos. Pero usted no deje de encomendarse a Sta. Lucía y a los Santos de su devoción». La mujer se encomendó al Sdo. Corazón del Monumento, con el mayor fervor. Al cabo de tres días, con admiración del médico la enferma empezó a ver algo de claridad; y luego ha visto bien del todo. Ha recobrado la vista completamente.

El día 7 de enero, falleció en la paz del Señor, Andrés Centella. Adorador Nocturno y socio del Apostolado de la Oración, asiduo concurrente a las funciones del Monumento, aún en estos últimos tiempos. A pesar de su edad y achaques, en junio último aún asistió a la procesión y misa de la alborada. El Sdo. Corazón, le habrá premiado esta su devoción sacrificada, como El sabe hacerlo. R. I. P.

Orden de concurrencia de los pueblos en su visita, por meses, al Monumento del Sdo. Corazón

Enero: Fuente Encarroz, Jaraco y Jeresa. *Febrero:* Almoines y Rótova. *Marzo:* Benipeixcar. *Abril:* Piles. *Mayo:* Daimuz, Miramar, Villalonga y Bellreguart. *Junio:* todos. *Julio:* Beniopa. *Agosto:* Real de Gandía. *Septiembre:* Rafelcofer y Ador. *Octubre:* Gandía (Cristo Rey). *Noviembre:* Palma de Gandía y Potries. *Diciembre:* Beniarjó con su anejo Beniflá.

Notas histórico-descriptivas de los Monumentos más notables al Sdo. Corazón de Jesús en España

EL DE MONTEAGUDO (MURCIA)

La tormenta se abate sobre el Monumento (*Prosigue*)
Y cuando el Frente Popular, para asesinar a inocentes y allanar moradas y quemar iglesias, preparó asesinos, además demolieron el Monumento Diocesano al Sdo. Corazón de Jesús.

El Primer Viernes de noviembre de 1936, enviados del Ayuntamiento rojo de Murcia subieron al Cerro y consumaron el horrendo acto de impiedad. Como el Primer Viernes de Agosto del mismo año, otros foragidos habían hecho con el Monumento del Cerro de los Angeles, y el de Real de Gandía. Eran ministros de la religión del odio. ¡Y su acción tenía que ir contra la más hermosa simbolización del amor divino!

Se imponía la reparación

El crimen no perduró. Ha bastado el transcurso de siete años, para que restaurado el ideal católico en las cumbres del Estado, gracias a la Divina Providencia, para que los españoles podamos proclamar nuestra fe, en todas las formas, sin temor de nuevas persecuciones. Se ha iniciado una suscripción a la que acuden entidades oficiales y privadas, ricos y pobres. Y pronto veremos reaparecer en lo alto de aquella hermosa atalaya de la huerta, la figura majestuosa del Salvador, con el pecho rasgado por amor a los hombres.

Se inicia el desagravio

El día 31 de octubre, festividad de Cristo Rey de 1943, una multitud, que partiendo de Murcia, llegó a Monteagudo compuesta de muchos millares de personas, subió al Cerro en peregrinación de penitencia y desagravio.

En ausencia del Prelado enfermo, su Vicario General alzó su voz, para proclamar de nuevo desde aquella altura la Realeza del Sdo. Corazón y encender los ánimos en amor al mismo. De modo que en breve sea una hermosa realidad la reconstrucción del Monumento mejorado.

Los señores Alcalde de la capital y Gobernador Civil de la Provincia leyeron, cada uno por su parte, Actos de desagravio muy sentidos.

(Continuará)

Estado Económico

Limosnas recogidas por la Hojita. Los niños Pepito Estruch, 1'95 pesetas; José Mascarell, 0'80; Francisco Perales, 1; Fernando Peris, 0'55; Pepito Mompó, 0'70; Paquita, Auxiliar de Rafelcofer, de varios meses, 50; Dolores Vicedo, de Gandía, 10; en acción de gracias al Sdo. Corazón, 10; Luisa, Auxiliar de Real de Gandía, 17; entregado por Roseta: una devota de Gandía, 1; María Moragues y su hijito Pepito Perales, 1; reparto de Hojitas por Jesús Pomar, 11'60; Jaime Pomar, 1'75; Fernandito París, 6'30; reparto de Hojitas, 13'55; colecta en el Monumento por E. Carbó, 16'60; ferroviarios Alcoy-Gandía, 4'05; Remedios Carballeiro, 0'50; Remedios Enguix, de Fuente Encarroz, 1; Angelita Escrivá, 2; Encarnación Morell, 5; corresponsal de Fuente Encarroz, Juan B. Escrivá, 14; Luis Costa, corresponsal de Almoines, 2; Elvira Mestre, de Gandía, por mano de su hijo, 5; Francisca Martín, en sufragio de sus difuntos, 25; una señora de Gandía, en acción de gracias, por mano de María Miralles, 30.—Total, 222'35 pesetas.

Sr. D.

RESUMEN

Déficit anterior	65'34 ptas.
Gastos enero: dos viajes Monumento, 20 pesetas; gratificación guardas y obsequio niños, 20; reparto Hojita, 14; Imprenta Pego, 165.—Total.	219'00 >
Total gastos.	284'34 >
Entradas en enero	222'35 >
Diferencia en contra.	61'99 >

La fiesta de este mes, en el Monumento

Será el último domingo, día 28, a las tres y media de la tarde. Y promete ser muy solemne y numerosa, por la concurrencia de tres pueblos animonos: Fuente Encarroz, Jaraco y Jeresa, que asistirán presididos por sus señores Párrocos respectivos, don Alfredo Alapont, don José M.^a Tomás y don José Mestre, con las demás Autoridades.

El día 2 de febrero, Primer Viernes, habrá Misa de Comunión en la Capilla del Monumento a las nueve de la mañana, con plática y cánticos.

A. M. D. G.

(Con las licencias necesarias)